

Vos questions / nos réponses

Cbd et thc avec vaporisateur

Par [Maxxxxx](#) Postée le 19/07/2025 12:12

Bonjour voilà je consomme du cbd et du thc avec un vaporisateur et je voulais savoir par rapport au tests salivaire si c'était plus « sensible » ou au contraire moins détectable ou moins longtemps... vous allez me dire tout depend de ma consommation, je fais en général un vaporisateur le soir je prends 6-8 bouffées et souvent du cbd (<0,3%) seul ou mélangé avec du thc (je précise que c'est sous forme d'herbe et sans produits chimique) le thc je n'en met pas en systématique et lorsque j'en met c'est en faible quantité car le foyer de mon vaporisateur est petit donc beaucoup moins en quantité que dans un joint classique J'ai acheté des test salivaire mais ce ne sont pas les mêmes que ceux des forces de l'ordre même s'ils semblerait qu'ils soient relativement sensible quand même et quand je le test je suis négatif, j'ai testé 2 fois et c'était environ une douzaine d'heure Apres une prise alors je ne sais pas si c'est fiable ou non... Voilà je suis nouvel inscrit je ne sais pas si ça fonctionne comme ça, si je suis au bon endroit et si quelqu'un aurait des réponses à ces questions Désolé si je suis hors sujet ou si je n'ai pas compris le fonctionnement Cordialement

Mise en ligne le 23/07/2025

Bonjour,

Nous avons répondu à votre interrogation dans le premier message que vous nous avez envoyé.

Nous sommes sincèrement désolés pour le délai de réponse supérieur à notre engagement à vous fournir un retour dans les 48h. Nous recevons de très nombreux messages, alors qu'en cette période estivale, certains membres de notre équipe sont en congés.

Nous vous souhaitons une très bonne continuation.

Bien cordialement.
